



Medienmitteilung des Gemeinderats Fällanden

Fällanden, 19. April 2022

2. Wahlgang für die Gemeindebehörden

Wie bereits informiert, findet der 2. Wahlgang für den noch vakanten Sitz der Rechnungsprüfungskommission am 15. Mai 2022 statt. Da bei Drucklegung der Wahlzettel hierfür keine Kandidatur bekannt war, kann dem Wahlzettel kein Beiblatt beigefügt werden.

Innerhalb der Frist von fünf Tagen nach Mitteilung des Wahlergebnisses haben folgende Personen die Wahl abgelehnt:

Schulpflege

Rüdt-Sturzenegger Sylvia, Fällanden

Evangelisch-reformierte Kirchenpflege

Amacher Christa, Benglen

Auderset Beatrix (Bea), Fällanden

Zeller Rosa (Rösli), Benglen

Der 2. Wahlgang für die noch fehlenden Mitglieder der Schulpflege sowie der Evangelisch-reformierten Kirchenpflege findet am Sonntag, 25. September 2022 (eidgenössischer Abstimmungssonntag), statt. Personen, deren Kandidatur auf dem Beiblatt aufgelistet werden soll, melden sich bis spätestens Freitag, 15. Juli 2022 bei der Gemeindeverwaltung, Abteilung Präsidiales. Das Meldeformular kann ebenfalls hier bezogen oder unter www.faellanden.ch heruntergeladen werden. Nach Ablauf der Meldefrist werden die Namen derjenigen Personen, die öffentlich kandidieren und sich für das Beiblatt gemeldet haben, auf der Website der Gemeinde Fällanden veröffentlicht.

Sanierung Alte Zürichstrasse

Die Werkleitungen und die Fahrbahn der Alten Zürichstrasse wurden in den letzten Jahren abschnittsweise erneuert. Nun folgt der letzte Projektabschnitt ab Gebäude Nr. 5 bis zum Einlenker Bommerenweg.

Für die Bereiche Strom, Wasser und Beleuchtung hat die Werkkommission im Rahmen ihrer Kompetenzen einen Gesamtkredit von Fr. 950'000.– bewilligt. Für die Strassensanierung fallen Kosten von Fr. 234'000.– an, die der Gemeinderat als gebundene Ausgabe zulasten der Investitionsrechnung 2022 bewilligt hat. Die Bauarbeiten sind von Mai bis Ende November 2022 geplant.

Weitere Beschlüsse und Kenntnismnahmen des Gemeinderats

- Die neue Siedlungsentwässerungsverordnung (SEVO) und das Reglement zur SEVO wurden zuhanden der definitiven Vorprüfung durch das Amt für Abfall, Wasser, Energie und Luft (AWEL) verabschiedet. Nach der Rückmeldung des AWEL und der entsprechenden Überarbeitung der SEVO wird diese planmässig der Gemeindeversammlung vom 30. November 2022 zur Genehmigung unterbreitet. Vorgängig soll für die interessierte Bevölkerung eine Informationsveranstaltung stattfinden.
- Das neue Abfallreglement, das per 1. Januar 2023 in Kraft treten wird, wurde in der Vorprüfung vom AWEL bereits gutgeheissen. Auch über die Neuerungen im Abfallbereich wird anlässlich dieser Informationsveranstaltung berichtet werden. Mit den neuen Gebührensätzen werden die Kosten für einen 35-Liter-Sack von bisher Fr. 1.95 (Fr. 1.60 für die Gebührenmarke zuzüglich durchschnittlich Fr. 0.35 für den Kehrichtsack) auf neu Fr. 1.80 sinken.
- Gestützt auf den von der Gemeindeversammlung bewilligten Budgetbetrag für den Umbau des ehemaligen Dorfladens zu einem Quartiertreffpunkt mit Ladencafé in Pfaffhausen wurde das Projekt weiter vorangetrieben. Nun liegt der Mietvertrag mit der Genossenschaft Quartierladen unterschriftsreif vor; Mietbeginn ist mit der Eröffnung des Ladens.

Ansprechpersonen für Medien

Leta Bezzola, Gemeindeschreiberin, leta.bezzola@faellanden.ch, Telefon 043 355 35 96

Tobias Diener, Gemeindepräsident, tobias.diener@faellanden.ch

Gemeindeverwaltung Fällanden



Leta Bezzola Moser
Gemeindeschreiberin